
 

 

 
RESUMO EXECUTIVO 

31ª Reunião- 26ª Ordinária  

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL – CIR DO BAIXO AMAZONAS 

 

 

Data:14/11/2024 

Hora do Início10h:  

Abertura: Ana Cristina Oliveira de Vasconcelos Dias 

Por meio do link: https://meet.google.com/toh-awmc-hdq 

 

ITEM I. Aprovação da ATA- mesma foi consensuada sem questionamentos. 

 

No ITEM II. 2.2- Discussão da redução de medicação da CEMA para 

Parintins, visto que possui a necessidade de apoio dos demais municípios 

do Baixo Amazonas para que seja possível atender além de sua população 

a demanda dos demais municípios.  

 

A secretária Ana informa que tentou entrar em contato com alguém que pudesse 

representar a CEMA, no entanto seu contato foi sem sucesso, em seguida passa 

a palavra ao secretário de saúde de Parintins, Clerton Florêncio, que informa que 

já é a terceira reunião realizada e essa pauta que solicita uma orientação da equipe 

da CEMA fica sem resposta. O secretário de Parintins, solicita uma maneira para 

que haja um atendimento qualificado dentro do hospital. A senhora Ana afirma que 

quem poderia responder melhor a questão é a CEMA, mas na próxima CIR a 

presença da representante será novamente solicitada, após isso, a senhora Ana 

Cristina questiona aos secretários se os municípios poderiam se ajudar nas 

compras dos medicamentos e em seguida a senhora Lysandra afirma que tentam 

ajudar.  

 

ITEM III- 2.3- Discussão e esclarecimentos por parte da Secretaria de Estado 

de Saúde do Amazonas sobre a demora nas transferências de pacientes do 

município de Parintins, solicitadas pelo Hospital Regional Jofre de Matos 

Cohen. A coordenadora afirma que falou com o responsável do complexo 

regulador, Roberto, mas até o momento o mesmo ainda não conseguiu se fazer 

presente, mas entende e informa que há muitas chamadas. Após isso, a senhora 



 

 

Ana informa que irá marcar um dia para que ela, o representante do complexo e o 

secretário possam se reunir mesmo que de forma virtual para debater a questão. 

A secretaria Lysandra informa que essa questão de remoções é muito delicada, 

pedindo apoio ao Polo.  

 

ITEM IV- 2.4- Discussão sobre a realização do I Simpósio de Neonatologia do 

Baixo Amazonas “Neuroproteção: Abordagem Otimizada nos Cuidados 

Neonatais- nos dias 27,28,29 de Novembro.” 

 

O secretário de saúde de Parintins informa que é necessário a intensificação 

especialmente da neonatologia, Parintins possui os profissionais e o ambiente, há 

a parceria do conselho de enfermagem, sociedade de neonatologia, o secretário 

convida a todos e passa palavra a secretaria executiva Nara Koide, que afirma que 

o momento fortalecerá a Rede de Comunicação dos municípios. A coordenadora 

questiona se todos concordam e os secretários afirmam que sim.  

 

3. Comunicação/Informes. 

 

 

Solicitação da base do CNES Instituto IAPIN – Instituto de Autismo de 

Parintins Isadora Tupinambá de Gestão do Município de Parintins para gestão 

estadual do Amazonas.  

A senhora Raquel faz a leitura do documento que aborda a nova atualização e 

mudança do CNES, e em seguida o senhor Clerton questiona se o instituto vai ser 

um prestador de serviço do estado. A senhora Nara Koide informa que recebeu na 

solicitação para que fosse informado na base do CNES, saindo do município para 

o estado, quanto a essa questão de que o serviço vai ser habilitado e estrar na 

tabela de escalonamento, acredita que deve ser feito uma pauta para isso. A 

senhora Raquel explica que o IAPIN já está na tabela de escalonamento, assim 

como o CER  de Parintins e ele está dentro da Rede de Pessoa com Deficiência 

por gestão municipal e há uma portaria que vencerá em dezembro, que dá a 

oportunidade, a senhora Raquel afirma ainda que essa proposta está em fase de 

elaboração de documento para inserir, será disponibilizado os serviços para toda a 

regional do baixo Amazonas para a realização das atividades durante todo o ano.   



 

 

 

 

Encaminhamentos da reunião: I- Solicitação da presença da diretora da CEMA 

para que possa está presente na próxima reunião da CIR; 

 

MEMBROS TITULARES: 

 

Ana Cristina Oliveira de Vasconcelos Dias - Coordenadora da Regional CIR Baixo 

Amazonas; Clerton Rodrigues Florêncio- Secretário de Saúde do Município de 

Parintins (virtual); Alcinéia Neto- Secretária de Saúde de Nhamundá (virtual); 

Péricles Tavares- Secretário de Saúde de Barreirinha; Franmartony Firmo- 

Secretário de Saúde de Maués- Lysandra Nívea- Secretária de Saúde de Boa Vista 

do Ramos-Secretária Executiva: Nara Maria Reis Carneiro Koide. 

CONVIDADOS: Rubia Prestes (COSEMS); Lilian Bentes- Rede de Cuidados a 

Pessoa Com Deficiência; Raquel – Apoio Técnico; Ryanne Lavor-Gerente da 

Regional Baixo Amazonas e Rosário- Apoiadora Baixo Amazonas.  

 


